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閉会中の議会日程（議会事務局：042-387-9947）
7/16（金）行財政改革調査特別委員会
7/21（水）総務企画委員会
7/27（火）13：00　庁舎建設等調査特別委員会
8/17（火）駅周辺整備調査特別委員会
8/20（金）厚生文教委員会
8/24（火）建設環境委員会
8/25（水）14：00　議会運営委員会
8/26（木）ごみ処理施設建設等調査特別委員会
8/30（月）第３回定例会初日
＊いずれも基本的に10時開始

小金井の子どもの貧困実態調査
を要請しましたが、部局はまったく認識
不足。荒川区の先駆的な調査事例を
調べるということに留まりました。子ど
も手当が支給されたことで、他の子ども
関係の予算を減らすのでは？という疑
問については、曖昧な回答。注意して
おかないと。

「明日の小金井教育プラン」は7
月にパブリックコメントが募集されます
（8/2まで）。他に市民参加の観点は無
いようです。しかし教育部長から「教育

委員会の方針のバックに子どもの権利条例の観点が無いとは
いえない」という、苦しいけど意味がある答弁が引き出せました。
これはけっこう嬉しかった。権利条例を活用していくには、教育
委員会の協力がないと進まないものですから。
教育プランには特別支援学級を増やすこと、スクールソーシャ

ルワーカーを取り入れるなど、重要なことが記載されています。
注目してください。

小学校の給食試食会を増やしてほしいこと、給食調理員の
夏休みの調理実習実施については、学校に要望するという答弁
がありました。サマースクールの調理実習については、市内の
複数小学校で実施されることになりました。給食の有効性に保
護者がもっと目を向けるきっかけになってほしいと思います。ア
レルギーの診断書がないと対応食を出さない、ということについ
ては、一律ではなく個別に丁寧に対応する、という答弁がありま
した。

一般会計補正予算第一回と第二回が全会一
致で可決。ピノキオ幼児園とけやき保育園の
移設については、十分な検討がされていないこ
とがわかりました。発達支援センターなどの相
談機能をどうするのか、障がい児支援の今後の
ビジョンが市に求められています。緑町にでき
る新しい認証保育所は市外の株式会社の運営
です。何十年も小金井の保育を支えてきた近
隣の保育所には何も連絡がありませんでした。
本来は小金井の保育全体を見て、子どものため
の保育ビジョンを作り、待機児童対策を進める
べきと考えます。
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小金井の子どもの貧困状況は？
教育プランに子どもの権利と市民の目線を！
6月議会報告
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より

補正予算

副市長２人化条例は継続審議に

認証保育所と
ピノキオ幼児園
の今後は？

　市長の任期が一年を切った中での副市
長を2人にしたいという市長の提案は、明
確な理由が明らかにされず、
総務企画委員会であっさりと
継続審議に。

☆『議会基本条例を考える』議員研修会
市民にわかりやすく、市民のために開かれた議会にする
ために、議会基本条例を設置する自治体が増えています。
小金井でも現在検討中。研修会には議員じゃなくてもだ
れでも参加できます！
講師：安藤邦彦さん（多摩市議会議員）
日時：8月2日（月）14：00～16：00
場所：小金井市役所本庁舎3F第一会議室



◇片山かおるといっしょにかえる小金井の会◇
小金井市中町3-10-10-103　TEL&FAX:042-316-1511
http://katayamakaoru.net/　offi  ce@katayamakaoru.net

◇みどり・市民ネット会派ニュース◇
小金井市議会 みどり・市民ネット

小金井市本町6-6-3 TEL:042-383-1111

● 片山かおるは「片山かおるといっしょにかえる小金井の会」
および、漢人あきこと共に「市民自治こがねい」といっしょに
活動しています。誰でも参加できる市民の集まりです。
●議会では「みどり・市民ネット」という従来の枠にとらわれな
い新しい会派に参加しています。市民参加と情報公開によ
る市民本位の市政の実現のために、市民にわかりやすく開
かれた議会をめざします。

1966年生れ。2009年4月より市議会議員。厚生文教委員、ごみ
処理施設建設等調査特別委員、湖南衛生組合議会議員、国民健
康保険運営協議会委員、都市計画審議会委員、議会報編集委員、
行財政改革調査特別委員。小6と中3の男の子とパートナーと猫と
共に前原町に暮らす。8ミリ・実験映画・ドキュメンタリーを制作上
映。子育て支援ネットワーク、保育室の存続運動、子どもの権利条
例の制定、教育問題、武蔵野はらっぱ祭りの復活などに関わる。

片山かおるプロフィール

片山かおるの市政Watching!

「子宮頸がんワクチン」と
性教育について考える
子宮頸がんワクチンの公費助成を求める陳情審議があ

りました。子宮頸がんは性行為を通じて感染します。福
祉保健部長はこれを契機に性教育の取り組みが進めば、
といった答弁をしているのに、教育委員会は何もする気な
し。HPV検診や副作用などについて資料請求して継続審
議となりました。子どもたちの性教育について論じる場が
学校から無くなっている今、自分の体を知り相手の体を思
いやる性教育を考える契機になってほしいと思います。
ワクチンという劇薬を体に入れることが本当にいいのか

という疑問もあります。これまでも様々なワクチン禍があり
ました。本来はクスリに頼らなくても、免疫力を活かせる
環境や社会にしていくことが必要だと考えます。体や心に
負担の無い検診を進めていくことも重要です。新しいワク
チンに対しては特に、性急に進めるのではなく、正確な情
報把握と時間をかけた検証が大事だと思います。

学童保育民間委託問題のその後は？
学童保育の22年度民間委託ストップの陳情が採択さ

れたのに、行革大綱には方針が掲載されたままです。保
護者からは陳情を尊重せよ、という要望書が出されました
が、市長は知らんぷり。陳情者も議会も軽視したやり方は
問題です。保護者と市長の話合いが持たれたようですが、
今後の見通しは不透明です。採択された陳情を尊重して、
まずは今年度中の民間委託の方針を取り下げてから話し
合いに望むべきと考えます。

生ごみは堆肥化？
それとも生ごみ消滅型HDM方式？
生ごみ堆肥化事業は、リサイクル事業所と、宅配便で茨
城県まで運んで堆肥化しています。生ごみを乾燥してか
ら堆肥にするやり方は、電気も消費し、経費が高いのが難
点。次の委員会で詳細な経費が資料として提出されます。
装置が簡単で経費がかからず生ごみが消滅するHDM方
式では、調整により生ごみを消滅させることも堆肥化するこ
ともできます。実証施設を早急に設置して、他市にお願い
している可燃ごみの中の生ごみを減らし、実証結果を今後
の処理方式の検討に活かしたいところです。

6/10  厚生文教委員会

6/16  ごみ処理施設建設等
調査特別委員会

お知らせ
☆カエルカフェ
『エコなクリーニングの話　環境に配慮したクリーニングとは？』
日時：8月20日（金）20：15～
場所：市民交流スペース　カエルハウス

☆貫井北町地域センター建設市民検討委員会
が始まりました。新しい図書館や若者の居場所も併設され
る施設です。ぜひ注目しましょう。
第2回委員会　日時：8月11日（水）19：00～
※公民館では地域センターの講座がおこなわれています。8/1、2
には市民や中高大生の声を聞く会あり。

☆新庁舎建設基本構想策定市民検討委員会に
ご意見を！
第9回委員会　日時：8月1日（日）9：30～
場所：小金井市役所本庁舎3F第一会議室
傍聴者も意見や資料が出せます。一万人アンケート、市民フォー
ラムなど市民参加の場を活かしましょう。

☆立川新市庁舎見学ツアー
8月16日（月）11：00より（現地集合）　市民参加にこだわった立
川市庁舎の見学。立川市議の説明もあり。市庁舎ランチも体験。
主催：市民自治こがねい

都立公園の市民の使用に行政が制限をかける動きが出てき
ている。くじら山のある武蔵野公園は、野川のそばにあるた
め第３調整池予定地とされていたが、市民の運動と行政との
話合いによって、調整池予定地という位置づけは無くなり、は
らっぱとして残すことができた稀有な場所だ。みなみ学童、
わんぱく夏まつり、武蔵野はらっぱ祭りなど、さまざまな市民
団体が何十年も前から活用して、多くの市民が親しんでき
た。公園は市民のものであり、地域の住民が使いやすい形
であるべきで、行政はあくまでそれを補助していく存在でしか
ない。私の子どもたちも、生まれてまもなく保育所の頃から
はらっぱで育った。はらっぱがあるから小金井に越してきた、
という人たちもいる。多くの市民の思いが詰まったはらっぱ
であることを決して忘れてはならない。

はらっぱは地域のみんなのものだよね

●ご意見、ご感想をお寄せください。●古紙 100%再生紙使用


